

Mesdames et messieurs, chers amis, chers camarades,

L'Union Départementale FO remercie l'association pour l'excellente initiative d'aujourd'hui pour le cessez-le-feu à Gaza et l'arrêt du génocide.

Hier Frédéric Souillot, le secrétaire général confédéral de FO a écrit à Macron. Je me permets de vous lire le contenu de son courrier :

*« Monsieur le Président de la République,
Monsieur le Président de la République, les horreurs à Gaza doivent cesser. Chaque jour les bombardements israéliens sur Gaza redoublent d'intensité, blessant et provoquant la mort de centaines de civils palestiniens, dont de nombreuses femmes et leurs enfants. Chaque jour, malgré les alertes et les condamnations internationales, le gouvernement israélien poursuit son objectif de destruction de Gaza.*

Cette situation est intolérable.

Je vous demande, Monsieur Le Président de la République, ainsi qu'à votre gouvernement, de condamner fermement les agissements du gouvernement israélien, d'exiger un cessez-le-feu immédiat et de tout mettre en œuvre pour obtenir l'arrêt définitif des massacres et des bombardements. Le blocus des convois humanitaires qui conduit à affamer et à priver de soins la population, confrontée à des déplacements massifs doit cesser tout comme les livraisons d'armes à Israël.

La France doit s'y engager concrètement. Elle doit prendre des mesures pour mettre fin à cette guerre, obtenir la libération de tous les otages et donner aux peuples israéliens et palestiniens l'assurance de la sécurité, du respect et d'une paix durable.

Pour Force Ouvrière, un avenir de paix durable et de sécurité doit être assuré pour ces populations afin qu'elles puissent se construire un avenir pour elles-mêmes et ses enfants.

Paix, Pain, Liberté »

Pour notre part, dans la classe ouvrière, tous les travailleurs sont frères et doivent bénéficier de droits égaux.

En France c'est le même gouvernement, celui de Macron et de Bayrou, qui cherche à diviser la population en montrant systématiquement du doigt une religion ou en alimentant le racisme et qui laisse survoler la France par le boucher Netanyahu. C'est ce même gouvernement qui livre des armes à Israël pour que le génocide se poursuive et qui détruit nos droits et nos retraites, qui casse les services publics, qui veut en finir avec la sécurité sociale.

Nous menons le même combat ! C'est pourquoi nous sommes fiers d'être unis, tous ensemble, aujourd'hui pour nos frères et sœurs de Palestine et nous le serons à nouveau demain pour défendre nos droits et bloquer les attaques de Macron contre les travailleurs.

Nous sommes unis dans le même combat et parce que le peuple Palestinien et ceux qui les défendent, n'ont pas d'intérêts différents que ceux de la classe ouvrière française et de ses organisations syndicales nous vous appelons à participer nombreux Mardi 27 Mai à 18h au rassemblement organisé devant la préfecture pour soutenir l'enseignante du Lycée de Sens dans l'Yonne qui a été suspendue et est menacée de sanction par le rectorat pour avoir accepté d'observer une minute de silence en hommage aux victimes du génocide à Gaza à la demande de ses lycéens.

Cette mesure constitue une nouvelle pression arbitraire insupportable. Elle s'ajoute à la longue liste des accusations, menaces, intimidations de tous ceux qui osent exprimer leur exigence de cessez-le-feu en Palestine. Ils ne nous feront pas taire et nous ne regarderons pas ailleurs.

Stop Génocide – Cessez-le-feu !